

# Jahresbericht 2018

## Boccia



**Trotz guter Vorbereitung gelang es Pollheimer im Einzelbewerb nicht seine Form abzurufen. Er verlor sämtliche Einzelspiele und wurde in seiner Gruppe Letzter. Viel besser lief es im Mannschaftsbewerb. Er konnte bei den Alten – ABSV Wien starten. Durch schöne Spiele gelang es der Mannschaft um Mecl Erich(Allacher.Koller,Pollheimer) den ersten Platz zu erkämpfen. Der Trainer von Pollheimer, Steinechner Peter war mit den Leistungen seines Schützlings dennoch zufrieden. Beide wissen aber dass genug Potenzial vorhanden ist um besser zu werden: Nach Anfangsschwierigkeiten kam Pollheimer BSV Pongau während der Öster. Boccia-Staatsmeisterschaften, die von 21.bis 22.04.2018 in Krems stattfand immer besser in seine Spiele. Es ist ihm gelungen sich bis ins Finale vorzukämpfen. Schließlich musste er sich den Tiroler Steiner Thomas knapp geschlagen. Es reichte für Silber. Großen Dank an das Betreuersteam Steinlechner Peter, langjähriger und bewehrenswerten Trainer, sowie an Pollheimers Lebensmenschen Roswitha Kurz eine sehr wichtige Person**

**Abstieg in Schärding Durch drei verlorene Spiele beim Ranglistenturnier in Schärding vom 10.11.-11.11.2018 gelang es Pollheimer nicht seine Form abzurufen. Schlussendlich erreichte Pollheimer den 12.Plartz was den Abstieg in die 2.Division bedeutet.**

## Schwimmen



### Erfolgsbericht über die Landesmeisterschaft Schwimmen 2018

Am 03. März dieses Jahres wurde die Landesmeisterschaft wieder im Sportzentrum Rif durchgeführt. Erstmals meldete unser Verein insgesamt 7 Schwimmerinnen und Schwimmer zu dieser Veranstaltung an. Thomas Lassacher erkrankte leider, wodurch er nicht teilnehmen konnte. Mannschaftsmäßig erkämpften wir hinter dem VCA Salzburg den 2. Platz mit insgesamt 24 Podiumsplätzen.

Unsere Paradeschwimmerin Elisabeth Hölzl schaffte es zum 7. Mal hintereinander, bei 50m Brust, den Landesmeistertitel zu erschwimmen, wodurch sie die goldene Ehrennadel des Landes überreicht bekam. Manuel Auer, der Newcomer des Jahres, wurde gleich bei seinem ersten Auftritt im 50m Freistilbewerb Landesmeister. Unser Team bei der Landesmeisterschaft in Salzburg 2018



**Besonders stolz sind wir auf unseren „Superschwimmer“!  
Er holte bei den CPISRA Worldgames die Silbermedaille und ist somit  
amtierender Vizeweltmeister auf die 100 Brust-Distanz. Gemeinsam mit  
seinem Trainer Engelbert Oppeneiger reiste Georg nach Sant Cugat  
(Spanien) und schnupperte internationale Wettkampfluft. Das er gleich  
so erfolgreich war ist eine kleine Sensation**

## **Tischtennis**



### **Erfolg in Kufstein**

**Durch ihr konsequentes Training und durch ihren ausgeprägten Willen  
gelang es Kurz Roswitha, BSV Pongau, während der Österr.  
Tischtennismeisterschaften des ÖBSV, die diesmal vom 14.-15.04.2018  
in Kufstein stattfanden, sich aus sportlicher Sicht an die Spitze  
zurückzukämpfen. Sie erspielte sich im Einzel den 2.Platz. Ebenso  
belegte sie im Mixed-Doppel mit ihrem langjährigen Partner Egon  
Kramminger den 3.Platz. Die Sportlerin hofft dass sie ihr Tief  
überwunden hat**

